



SIGUE LA IMPROVISACIÓN EN EL MANEJO DE LA PANDEMIA

La Cámara de comercio, industria, minería, ganadería, agricultura y turismo de Malargüe aconseja a sus asociados, tan golpeados por los efectos desastrosos que la improvisación en el manejo de la pandemia está teniendo en sus negocios, a realizar el mayor esfuerzo para dar cumplimiento al Decreto nacional de retroceso a fase 1.

Asimismo, les solicita a todos los poderes del Estado trabajar seriamente para planificar acciones a corto, mediano y largo plazo que eviten seguir improvisando y con ello que se vaya la vida de tantos seres queridos que hemos visto partir en este tiempo, a la vez ofrezcan vías de recuperación económica para el crecimiento de la Argentina.

La improvisación y la toma de decisiones a destiempo no puede seguir siendo el norte de quienes definen las acciones en el manejo de la pandemia en nuestro país.

Valga como ejemplo de lo antes dicho esto: Cuando el sector turístico tenía vendidos paquetes para un fin de semana largo se anunció, el 12 de mayo, que el mismo no se concretaría. Seis días después el Presidente dijo que se fijaba como feriado el lunes 24, pero sin la posibilidad que las personas salgan a realizar turismo.

El haber fijado al lunes y el martes como feriado, hará que quienes trabajen en servicios esenciales deberán abonar doble jornada a sus empleados tanto el lunes 24 como el martes 25 de mayo, con lo cual el empleador deberá asumir el costo laboral.

El Decreto Nacional que vuelve al país a la fase 1 se conoció cuando ya la mayoría de los empleados se habían retirado a sus domicilios y los empleadores se han visto imposibilitados de fijar cronogramas de trabajo para el fin de semana, en razón de no saber si su actividad estaba o no comprendida como esencial. Ello, pese a que el Presidente habló, por cadena nacional, 26 horas antes. Si eso no es improvisación qué nombre se le puede poner.

No se dice la verdad cuando se afirma que sólo serán tres los días laborables afectados por el confinamiento que ha entrado en vigencia a la hora cero de hoy, pues el sector privado trabaja de lunes a sábado, y no son pocos los que también lo hacen los domingos.

Llevamos 14 meses de improvisación tras improvisación, lo que cuesta dinero y vidas, como lo demuestra la realidad. Hoy el sistema de salud está colapsado y eso es consecuencia de lo que afirmamos.

Quienes tenían la responsabilidad de concientizar a la población sobre la necesidad del cuidado y de no relajarse en las medidas de prevención del Coronavirus se encargaron de ilusionarla diciéndole que llegarían millones de vacunas para inmunizarla antes que llegara el frío. Hoy esas ilusiones se han transformado en frustraciones y hartazgo, por eso a todos se nos hace tan difícil el cumplimiento de las recomendaciones de quedarnos en el hogar o dejar de trabajar cuando no se tiene asegurado un sueldo a fin de mes.

La Argentina hoy tiene que salir al mundo a comprar vacunas, en el país que las tenga, más allá de la orientación política de su gobierno. Haber antepuesto las coincidencias ideológicas a la salud de los argentinos nos ha llevado a esta situación de no contar con la debida cantidad de



CÁMARA DE COMERCIO Y ACTIVIDADES AFINES DE MALARGÜE.

LA CÁMARA
MALARGÜE | ARGENTINA

Sociedad Civil - Personería Jurídica nº 875 / 65

vacunas. Se debe permitir a las provincias e inclusive a los privados la posibilidad de comprar vacunas en el exterior, para tener a la mayor cantidad de personas inoculadas en el menor tiempo posible.

La salud está antes que la economía, pero cuando se improvisa tanto ambas tienen el mismo destino, su desaparición y es lo que nos está pasando.

Malargüe, Mza., 22 de mayo de 2021.

EDUARDO ARAUJO
Secretario
Cámara de Comercio de Malargüe

GUSTAVO MIRAS
Presidente
Cámara de Comercio de Malargüe